



Por María Eugenia Pérez Zea
 Presidente del Consejo
 de Administración de Coomeva

Acerca de la alianza estratégica con la compañía católica Christus Health

Coomeva, una organización cooperativa que se ganó la confianza internacional

En Coomeva cerramos el 2015 con la noticia de la firma del Acuerdo de Términos que regulará nuestra alianza estratégica con la organización internacional Christus Health a partir de 2016. Esta alianza busca potenciar la capacidad de nuestras empresas del Sector Salud para la prestación de los servicios.

Quiero referirme en esta oportunidad a este hecho y resaltar las implicaciones positivas que trae no solo para Coomeva y sus empresas de salud, sino para el país mismo.

Como es de público conocimiento, la organización internacional católica Christus Health es catalogada como uno de los diez operadores de salud más importantes de Estados Unidos, presente además en México y Chile.

Es una entidad sin ánimo de lucro, con una gran infraestructura de prestación y calidad en sus servicios. Es dueña de 350 instalaciones, que incluyen 60 clínicas y otras 175 unidades ambulatorias. Fue creada de la unión de dos importantes congregaciones católicas, con un legado de humanismo y experiencia en la prestación de servicios de salud de más de 150 años.

En Coomeva tenemos todos los motivos para sentirnos congratulados y entender este acuerdo con una organización como Christus Health, como un importante voto de confianza internacional hacia Coomeva como entidad cooperativa. Debemos reconocer que es también un voto de confianza para nuestro sistema de salud y para Colombia misma, pues es la primera vez que esta organización entrará a nuestro país al mercado de salud.

Debo resaltar que este acuerdo firmado entre ambas organizaciones no es un asunto reactivo ante las circunstancias conocidas por las que atraviesa la salud en Colombia y que afectan a una de nuestras más queridas empresas como es

Coomeva EPS. Tampoco se trata meramente de una estrategia empresarial de crecimiento.

Hemos dado este paso luego de más de dos años de acercamientos y estudios serios de ambas partes, en los que se analizaron plenamente las implicaciones de esta unión, las potencialidades para ambas organizaciones y en especial las posibilidades de consolidación de las misiones y propósitos comunes de brindar bienestar y calidad de vida a nuestros asociados y usuarios.





Mayor solidez para el Sector Salud de Coomeva

Christus Health será un socio no solo para nuestra empresa de aseguramiento obligatorio en salud como es Coomeva EPS, sino para las demás empresas de nuestro Sector Salud, como Coomeva Medicina Prepagada que brinda servicios de aseguramiento voluntario, y nuestra red nacional de centros ambulatorios y otras compañías de prestación de servicios médicos y odontológicos, como Sinergia Salud, la Clínica Farallones y la Clínica Palma Real.

La proyección es que esta alianza nos permitirá fortalecer nuestra misión de brindar servicios de salud con calidad y excelencia, lograr el crecimiento esperado en este Sector, más posibilidades de apalancar inversiones en el Sector y una consolidación de Coomeva misma.

Por su parte, Christus Health también se ha manifestado públicamente sobre este acuerdo con Coomeva. Entre otras cosas, ha dicho que dadas las coincidencias en la esencia de los principios y valores organizacionales, nos considera un aliado ideal en Colombia para contribuir con su proyecto de expandir su misión institucional de servicio en América Latina.

Christus Health ha valorado el trabajo de Coomeva en estos casi 52 años de funcionamiento, ha considerado nuestra experiencia y reconocimiento en salud desde nuestros inicios como organización cooperativa, así como los esfuerzos y el compromiso de nuestras empresas del Sector Salud por brindar los mejores servicios a nuestro afiliados y asociados.

Si bien Christus Health es una organización diferente a nosotros, compartimos con ellos lo esencial, pues nuestros valores y principios guardan mucho en común. Estamos convencidos de contar con un socio estratégico de alto nivel y gran trayectoria, que efectivamente será un aliado en la misión cooperativa de Coomeva de contribuir al desarrollo, bienestar y progreso de nuestros asociados, sus familias y la comunidad.

La consolidación de esta alianza se suma a la extensa muestra de voluntad y compromiso que ha tenido Coomeva de seguir cumpliendo con su responsabilidad frente a los colombianos, en cuanto a la prestación de servicios de salud.

Este año mantuvimos nuestra calidad y recordación como la primera Medicina Prepagada del país; presentamos un plan de recuperación para Coomeva EPS avalado por el Gobierno nacional y en el cual venimos trabajando con gran vehemencia; nuestra Asamblea de Asociados, máximo ente rector de Coomeva, reiteró su respaldo a Coomeva EPS y aprobó una nueva capitalización; además de estar contando con el apoyo de nuestros prestadores en este proceso. Todo esto se traducirá sin duda en beneficio de nuestros asociados, usuarios y de Coomeva misma. 

La consolidación de nuestro Sector Salud en Coomeva, así como otros temas de vital importancia para llevar nuestra organización hacia un futuro, con el cooperativismo como modelo socio económico preferido, serán asuntos claves para el Consejo de Administración en el fuerte proceso que avanzaremos en 2016, de redimensionar el Plan Estratégico de Coomeva a 2019.



Aprovecho este espacio para expresarles un solidario saludo de Año Nuevo y desearles un tiempo lleno de unión, esfuerzo conjunto, cooperación y sobre todo con la paz que todos tanto anhelamos.

María Eugenia Pérez Zea